
 

 

 

 

 

 １２月１日（月）に FUNKIST の染谷西郷さんに来て頂き、「人種差別」に

ついてのトーク＆ライブをして頂きました。染谷さんが音楽を通じて学んで

きたことや自分自身の体験を、分かりやすく伝えて下さいました。染谷さん

のお話はすごく聞きやすく、みんな真剣な眼差しでお話を聞いている様子が

見られました。有名なアニメの主題歌を歌っていたこともあり、歌えば自然

と手拍子が起き、染谷さんのトーク＆ライブが終わった後には「話を聞けて

良かった」、「感動した」など色々な声が聞こえてきました。そんな染谷さん

のトーク＆ライブからどんなことを学んだのか、みんなの書いた感想文を紹

介したいと思います。 

 

《感想文》 

・染谷さんは、とても魅力のある方だなと思いました。染谷さんの１つ１つの思いが心に響き、何で

もすぐに諦めたらいけないなと今日すごく思いました。染谷さんが経験してきたから言えることだ

と思うので、しっかりと見習っていきたいです。私も宮田さんや染谷さんのように前向きに何でも

挑戦できる勇気を今日貰えた気もしたので、これから頑張ります。 

 

・私たちが住んでいるこの世界では、昔、黒人差別や色々な差別があり、生まれた所は日本なのにな

ぜかいじめられて可哀そうだなと思いました。実際に染谷さんの話を聞いて、可哀そうだけではな

く、とにかく辛いという言葉が思い浮かぶようになりました。話を聞いて染谷さんはすごい人だな

と思い感動しました。 

 

・日常でよく「もう諦めたー。」とか言うけど、それは本当に諦めじゃないなと思いました。簡単に

諦めてはいけないなと思いました。「努力」は大切だという事がわかりました。 

 

・人種隔離政策の「文化なども違うから別のところに分かれて暮らす」というのは表向きで、実は裏

があってダメだなと思いました。けど、表向きの理由しか知らなかったらダメというのがわからな

いから、賛成してしまうかもとも思いました。だから他の国の人達も賛成したのかなと思いました。

３０年間捕まっていて、苦しい思いをしたのに大統領になった人がいてとてもすごいと思いました。

おばあちゃんが手を繋いでくれた話と、５分で全員が仲良く肩を組んで歌えて、諦めなかったから

夢を叶えることができたことに感動しました。 

・白人黒人の差別だけじゃなくて、ハーフっていうだけでいじめがあることを今日初めて知りました

いじめや差別をなくすことも大切だけど、宮田さんのように一言でもその人に声をかけてあげたら

その一声でその人は救われることも知りました。厳しい人生の中あんなに人を盛り上がらせたり、

楽しい気持ちにできる染谷さんたちもすごいと思いました。たった一曲で人の命も助けれるんだな

と思いました。 

 

・私は今日の話を聞いて、とても感動しました。染谷さんも昔いじめられている話を聞いて私は救わ

れました。私も染谷さんのように自信をもって、未来を歩んでいきたいなと思いました。差別など

本当になくなって欲しいし、この歌を聞いて心温かく感じました。 

 

・染谷さんが小学校の頃とか周りの子に「外国人がおる」とか何日も続いて絶対つらかっただろうし

しんどかったと思うけど、クラスメイトの宮田君にいつも助けられていて、ちょっとでもつらい気

持ちは収まったんだろうなと思いました。もし、自分のクラスに辛いと思っている人がいたら、自

分もその子の支えにもなりたいなと思いました。今日の話を聞いてすごく学べたので良かったです。 

 

・新しい知識がたくさん増えてとてもいい機会になりました。完璧に白人が優先されるのがなくなっ

たとは言えないと思ったので、自分達のためにも世界をもっと平等に、よくしていけたらいいなと

思いました。 

 

・僕は FAIRY TAIL は、小６かな？よく見てたりしてて、あの曲は染谷さんが歌ってたのを知って、

そんな有名なアニメの曲を歌っている人が前で歌っていて、染谷さんでも、苦しかったことなどが

あったと知り、驚きました。僕も小学校４～５年の時に、あだ名や口癖や性格のことで、嫌われた

り、仲間外れにされていたけど、中学になり、友達が増え、いつも楽しく暮らしています。僕はプ

ロサッカー選手を目指していて、前の時にスタメンを外されて、サッカー向いてなくて、やっぱプ

ロなんか無理なんかなあって思いましたが、染谷さんの言っていた「誰だっていつかチャンスがあ

る！」という言葉で、自分もプロになるチャンスはある！という事を教えてくれてありがとうござ

いました。プロになったり、有名になって盾津東中の時の生徒ですって言います！できたら。今回

は色々なことを教えていただき、ありがとうございました。 

 

・染谷さんの話し方は、なんだかすごく温かくてとても素敵で、聞いて

る方も楽しくなりました。それに歌も上手ですごく良かったです。

色々なお話をしてくださって、知らなかったことや染谷さん自身のお

話などすごく興味が湧きました。自分にも夢があります。半分諦めて

いたけれど、諦めずに頑張ってみようと思いました。 

 

 


